



DEBAT PARTICIPATIF du 29 août à La Rochelle

Thèmes : La démocratie, une réponse à la crise
Le fonctionnement du Parti socialiste
Les Etats Généraux du Parti Socialiste

ATELIER 1 : La démocratie une réponse à la crise – table 2

SYNTHESE DU DEBAT :

Rapporteur : Farid TOUHRIA

Participants (à compléter)

- On parle souvent de crise mais il n'y a pas de crise.
- Ce que l'on entend par crise est un déséquilibre des rapports économiques et sociaux.
- La démocratie c'est le respect du programme sur lequel on a été élu, et la nécessité d'expliquer les choses.
- Les institutions ne sont pas démocratiques, car elles peuvent souvent représenter une barrière insurmontable aux initiatives de terrain qui émergent des citoyens.
- On parle souvent et partout de la macro économie, mais que très rarement de la micro-économie
- Dans une démocratie, il faut s'écouter, et écouter les autres.
- Les discours politiques ne doivent pas être vide de sens, ou bien être remplacé par de la communication marketing.
- Dans une démocratie, la minorité doit accepter la décision de la majorité.
- La démocratie crée et installe du lien social.
- **Le lien social peut être une des solutions à la crise.**